

24. Mühlviertler
Hallenfußball
SPORT 2000
Nachwuchs-Cup
2010

NIEDERSÜSS
OÖNachrichten
SPARKASSE
ORF oö
foto mothe
DR. BRUNNER
SPORT UNION
ÖÖFV
SPORT 2000
ARSETTS
SCHÄRDINGER
Coca-Cola
SportLAND
erima
meX
HF
GWB
ERDFURCHER
HOME
TIPS
erdgas oö.
TOPIC EXPO
ALTO GRABNER
SUPERFUND
ETECH
POWER PRINT
TOWER TRASH WERBEAGENTUR

Sport

FUSSBALL

Premiere bestens gelungen

ROHRBACH. Von ihrer besten Seite zeigten sich die Jungkicker von Regionalligist Union St. Florian bei ihrer ersten Teilnahme am Mühlviertler Hallenfußball-Nachwuchscup.

von REINHARD SPITZER

Einerseits spielten sich die „Sängerknaben“ mit Klassefußball zu Siegen in den Altersklassen U10 und U16, andererseits sorgten die zahlreichen mitgereisten Fans für tolle Stimmung in der randvollen Rohrbacher Bezirkssporthalle.

Großzügige Gastgeber

Das U12-Turnier entschied der SV Gallneukirchen für sich. Bei den unter 14-Jährigen zitterte sich Topfavorit Pasching mit einem 1:1 im letzten Spiel gegen Putzleinsdorf zum Turniersieg.



Feinsten Fußballsport zeigten die Nachwuchskicker in Rohrbach. Foto: Sportunion

Ohne vollen Erfolg blieb diesmal Veranstalter Sportunion Rohrbach/Berg. Dafür glänzten

die Mühlviertler rund um Kurt Eilmannberger als umsichtige Organisatoren. ■

24.02.2010